

Ayer subió casi \$8, hasta los \$954: Hasta dónde podría llegar el dólar en Chile en medio del temor a nivel global

Alcanzó a rozar los \$970 en una jornada marcada por el aprensión internacional.

CAMILO CASTELLANOS

Llegó a dispararse más de \$20, pero el dólar finalmente registró un alza de \$7,4, para cerrar sus operaciones más líquidas en \$953,90.

Esto, ante “un aumento en la probabilidad de recesión en Estados Unidos”, dice Ignacio Dabed, analista sénior de Inversiones de Aurea Group. El cobre cayó 3,97% a US\$ 3,91 la libra en Londres.

Influyó, además, que “el mercado comenzara a desarmar el *carrytrade* del yen producto de que el Banco Central de Japón subiera la tasa la semana pasada”, agrega Raimundo Olivares, trader de Credicorp Capital.

El salto de más del 2% del yen golpeó con fuerza a todos los activos que se financiaban en yenes a bajísimas tasas.

Para Dabed, de Aurea, esto sería transitorio. “En el mediano plazo, el dólar debería situarse cercano a \$920, mientras que en el corto plazo vemos soportes en \$940 y \$932”, dice.

En tanto, para Alejandro Guin-Po, economista sénior de LarrainVial Asset Manage-

ment, son más probables nuevas alzas. “No debemos olvidar que quedan importantes eventos globales en adelante, como las elecciones presidenciales en Estados Unidos”, señala.

“Los temores sobre una recesión en EE.UU. se han hecho notar, por lo que esperamos ver una lenta pero sólida depreciación del peso chileno y un camino nuevamente hacia la banda 960-980”, dice Olivares, de Credicorp Capital.

Patricio Jaramillo, director de RiskModeling&Economic Advisory en Deloitte, apunta hacia los \$980-1.000, ante una posible contracción en la economía global. “En Chile, este escenario da cuenta de la necesidad de continuar con los ajustes en la TPM”, dice.

De momento, Fernando Montalva, gerente de negocios en MBI, ve a los \$958 y \$960 como “techos” técnicos. Si supera este último punto, dice Arturo Curtze, analista sénior de Alfredo Cruz y Cía., “su siguiente nivel de resistencia será \$967-\$980 y un potencial máximo del impulso en \$1.000”, plantea.

EL MERCURIO
Inversiones
Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones